

## Miguel Antolín recibe a los Alcaldes de Las Herencias y de Calera y Chozas para tratar el mejor aprovechamiento del embalse de Azután

**08-abr-2015**. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido en la sede central del Organismo a los Alcaldes de Las Herencias, Pedro Díaz, y de Calera y Chozas, Gabriel López-Colina, para tratar, entre otros asuntos, el fomento del uso recreativo del ámbito fluvial en ambos municipios toledanos, buscando tanto el mejor aprovechamiento del embale de Azután como la protección del dominio público hidráulico.

Durante la reunión, los Alcaldes han comunicado el deseo de potenciar el turismo en la zona como estrategia para dinamizar la economía local, por lo que están interesados en fomentar la navegación recreativa e, incluso, en la instalación de una mínima infraestructura para pesca en la cola del embalse de Azután, donde se encuentran ambos municipios, observando todas las medidas de seguridad personales y medioambientales necesarias, y velando, en cualquier caso, por la compatibilidad con el uso hidroeléctrico del embalse.

Asimismo, durante la reunión se ha planteado por parte del Ayuntamiento de Las Herencias la necesidad de afrontar la situación de los arroyos Membrillo y Las Herencias, que atraviesan la localidad. Por otra parte, al Alcalde de Calera y Chozas se le ha informado de la próxima publicación del anuncio de información pública correspondiente al trámite concesional en curso relativo al polígono industrial de la localidad.

FAX: 91 464 29 90